

Acuerdos con Venezuela

Durante al segunda semana de febrero del año en curso estuvo en México el doctor Luis Manuel Peñalver, ministro de Educación de Venezuela, que suscribió a nombre de su país varios acuerdos con nuestro secretario de Educación Pública, ingeniero Víctor Bravo Ahúja. El doctor Peñalver informó a la prensa que los acuerdos se refieren a la integración educativa de Venezuela con México y otras naciones de América Latina.

Refiriéndose a la emigración de profesionales, técnicos, científicos e investigadores latinoamericanos a otros países más desarrollados, el ministro venezolano de Educación expresó que las autoridades educativas de México y Venezuela están conscientes del problema. Dijo que es preciso robustecer los medios para retenerlos y, en todo caso, si tienen que emigrar, invitarlos a que lo hagan a otra nación latinoamericana donde la difusión de sus conocimientos es más útil.

Señaló por otra parte el doctor Peñalver, que conversó con el ingeniero Bravo Ahúja sobre los pasos que habrán de dar México y Venezuela para intensificar los intercambios educativos, científicos y culturales mediante la aplicación de los convenios suscritos. Uno de los puntos más importantes de los tratados se refiere a la revalidación de estudios profesionales, que permitiría a los graduados mexicanos y venezolanos ejercer libremente su profesión en los dos países.

Dijo además que se realizan pláticas con otros gobiernos para que, de acuerdo con el modelo que establecerán México y Venezuela, se proceda a la integración educativa de la América Latina.